

SECOT buscará nuevos mercados y financiación para los emprendedores

El nuevo presidente, César Valdés, dibuja el plan de 2012

RAQUEL PALOMARES / REUS

La delegación de Séniors de Cooperación Técnica (SECOT) en Reus prepara su hoja de ruta para el 2012, teniendo en cuenta los dos grandes problemas de los emprendedores: la falta de financiación y la necesidad de acceder a nuevos mercados. La reciente renovación de la presidencia, que hasta ahora ocupaba Francesc Palacín, con la incorporación de César Valdés, ha servido de punto de partida para explicar el trabajo hecho hasta ahora y las líneas a seguir en el futuro.

SECOT tiene dos objetivos muy concretos en mente que espera desarrollar a lo largo de 2012 y en el futuro, para ayudar a los emprendedores y empresas. Uno es conseguir nuevas fuentes de financiación, como microcréditos o créditos sindicados —una alternativa a lo que ya existe, como los *Business Angels* y de más—. El otro tiene que ver con los mercados, y aboga por ofrecer a las empresas una ventana fuera de Catalunya y España en la que vender, colocar o intercambiar sus productos o servicios, ante el inmovilismo del mercado interno.

Por otro lado, la entidad está trabajando en la consolidación de su estructura —que cuenta con 24 miembros—, organizándola de tal manera que les permita crecer en el futuro hasta los 50 socios coordinados. También desea extenderse por la provincia, porque no es una entidad sólo de Reus, aunque sí está arraigada a este municipio desde sus inicios.

«SECOT se instaló en Reus gracias al interés y el trabajo que hizo Redessa para que la entidad se trasladara a Reus, con la finalidad de ayudar a las empresas constituidas en el vivero», explica el hasta ahora presidente de SECOT, Francesc Palacín. De eso hace ya unos cinco años, y constituyó una excepción, ya que la entidad tiene por costumbre instalarse en las capitales de provincia. Ahora, su radio de acción es mucho más amplio, y asesora a emprendedores y empresas de todo el territorio.

De esta manera, SECOT conforma una red de voluntarios profesionales, ex directivos jubilados, de diferentes áreas, que ofrecen asesoramiento a nuevos emprendedores y empresas. Con



César Valdés, nuevo presidente de SECOT Tarragona.

XAVI JURÍO

ello cumplen una «doble función», la de transmitir conocimientos y experiencias que ayuden a los nuevos emprendedores y conseguir no malbaratar los recursos que estos profesionales tienen, en aras de la experiencia. Así lo ha explicado Francesc Palacín, presidente de SECOT Tarragona, desde sus inicios hasta la fecha, en la sede de Redessa Reus.

SECOT lleva a cabo tareas de asesoramiento, formación, es foro de pensamiento, ofrece seminarios, conferencias y jorna-

das, y ayuda en proyectos de cooperación internacional, gracias a que trabaja en red con las 40 delegaciones que existen. Además, sus miembros también continúan formándose.

La entidad, sin ánimo de lucro alguno, tiene 40 delegaciones en España y cuenta con más de 1.000 voluntarios que han realizado unas 3.000 asesorías. La sede de Reus, que abarca las comarcas de Tarragona y Terres de l'Ebre, se inició hace cinco años y hoy en día tiene 24 séniors (4 de ellos se han incorporado este último año), y en el último año han realizado 127 asesorías, así como han ayudado a crear más de 10 empresas. Actualmente, hay una docena de asesorías en curso.

César Valdés, el nuevo presidente de SECOT en el territorio, aclara que «pese a que hay quien piensa que suponemos una competencia, eso no es cierto, ayudamos a autónomos, pymes y microempresas que no pueden permitirse un asesoramiento. Nuestra labor es complementaria», y quiere fomentar la colaboración con otras entidades. En este sentido, SECOT Tarragona estableció en 2011 convenios con más de 10 entidades como la URV, Redessa, Microbank, la Asociación de Empresarios de Tortosa y de Valls, Creu Roja, La Caixa, etc.

Valdés también asegura que trabajarán para aumentar su visibilidad, porque considera que «uno de los problemas es que hay emprendedores que no saben que les podemos ayudar». Por este motivo, están presentes en Internet y también en redes sociales. ■

Savia nueva

Tras 5 años de trabajo, SECOT se ha convertido en una organización de vital importancia para el territorio, y más en la coyuntura económica actual. César Valdés llega a la presidencia de SECOT Tarragona en un momento dulce para la entidad y con ganas de asumir nuevos retos y oportunidades. Valdés es ingeniero industrial, ha trabajado 35 años en Dow Chemical, en diferentes puestos importantes, relacionados con la ingeniería, la planta, los recursos humanos y la fabricación. En el año 93 se incorporó como director general de Transformadora de Etileno, una JV Dow/Repsol, y fue uno de los artífices dentro de la AEQT, de la Asociación de Empresas de Servicios de Tarragona (AEST). Además, es profesor asociado en la URV (Escuela Técnica Superior de Ingeniería Química) en el proyecto Final de Grado o Máster.